

# Analizando la Revocación: ¿En qué datos crees tú...?

Por: Francisco Rico-Toro



@FranRicoToro

Si te interesa el futuro de México, probablemente te hayas planteado en qué medida conviene o no conviene participar en la votación que habrá, sobre la Revocación del Mandato presidencial, el próximo 10 de abril. Aquí tenemos *algo fresco* sobre el tema, para invitarte a pensar.

Como sabemos que por propio mérito los políticos —y por extensión la política y *lo político*— han caído en franca desgracia ante la opinión pública, es muy probable que no estés enterado sobre el tema de la Revocación o que, para decirlo mal y pronto, *te venga valiendo Wilson*.

Si así fuese te entendemos, y en cierta medida nos identificamos contigo, pero hay algo en lo que nos conviene pensar:

Este asunto no es, en absoluto, algo absurdo o trivial, puesto que del caudal de participación o no participación ciudadana en esa votación pueden depender los próximos 70 años de la vida política e institucional de México. Estamos hablando de tu futuro, el de tus hijos y nietos.

## Algunos datos de contexto:

Precisamente nuestro cansancio de los políticos y de la política, vista como *el arte de transar mal, de rifarse nuestro mañana llenándose las bolsas, haciendo negociados y encubriéndose unos a otros*, fue lo que abrió las puertas en México a una 4T que juraba y perjuró ser otra cosa, como que *“harina de otro costal”*... Hoy vemos que nada ha cambiado en ese aspecto. O más bien que todo está peor.

Los lobos se vistieron de ovejas, acuñaron frases divertidas, hacían hablar “al dedito”, y se jactaban de “tener otros datos”, y la mitad del país les creyó, y los votaron, y con nuevas tranzas consiguieron la representación dizque de los dos tercios de los mexicanos en el Congreso.

Afortunadamente no pudieron sostener por mucho tiempo esa supremacía y en las urnas, a la vuelta de la esquina, en lo que nadie comenta pero fue *uno de los deterioros electorales más rápidos y significativos que se haya visto* (-17.5% en dos años y medio) MORENA y sus aliados perdieron la mayoría calificada en el Congreso.

Pero si hay algo que los del Socialismo del Siglo XXI (entiéndase bien: la corriente internacional a la que pertenecen los gobernantes de México hoy) saben hacer, es mantener e incrementar el poder a pesar de la caída en la imagen pública, a pesar del descontento generalizado y si se quiere, a pesar incluso del repudio de la verdadera mayoría de la población.

Pierden apoyo pero mantienen el poder, porque su poder no está basado en los consensos, como sucede en la democracia verdadera, sino en el soborno, la imposición, EL FRAUDE y la falta de reacción del pueblo. Nada inventamos: véase lo que pasa en Cuba, Venezuela y la Nicaragua de los Ortega, recientes victoriosos de la última *injusta* electoral. ¡Todos compinches de la 4T!

### **Haciendo honor al título:**

Precisamente algunas de las formas de sostener y paradójicamente *augmentar* el poder que tienen, los amigos del Foro de Sao Paulo, del Grupo de Puebla y sus otras múltiples caras, es la *manipulación* de la información, de los líderes de opinión y de los líderes de oposición, y allí es donde los “otros datos”, la psicología inversa, las retóricas trasnochadas o trastocadas, aunque a veces divertidas, la repetición sistemática de mentiras o medias verdades por todos los medios, propios y supuestamente *ajenos*, pero ya comprados o rentados, desempeñan un papel estelar.

Es así como ahora, *para poner de una vez los puntos sobre las íes*, los líderes de la supuesta oposición, los analistas supuestamente imparciales, los supuestos adversarios y los supuestos o auténticos disconformes con este gobierno, sugieren y sostienen que *no* se debe ir a votar para pedir que AMLO se vaya, con argumentos racionalmente insostenibles, como el del “caldo gordo”.

### **Los verdaderos datos:**

Pero se diga lo que se diga, se manipule la realidad con lo de la supuesta “ratificación”, se apanique a los electores con lo de la *puerta para la reelección*, con lo que pasó en Bolivia y Venezuela, con el argumento de *la no retroactividad de la ley*, con que el más interesado en que se vote es Obrador, etcétera, hay una sola verdad objetiva que aquí la abreviamos mostrando tres aspectos evidentes de la realidad:

- 1°) La Revocación se hará (pésele a quien le pese, y con menos recursos de los necesarios).
- 2°) El INE todavía es hoy imparcial (el próximo año y el 2024, ya no sabemos) y
- 3°) Las votaciones las gana siempre el que tiene más votos (en este caso a favor o en contra de la RM).

Un dato más de base, que es incuestionable: En cualquier contexto político, pedirle a la gente que no ejerza su derecho y deber cívico de concurrir a las urnas no sólo es antidemocrático y sospechoso, sino también INMORAL.

En el actual contexto, complejo pero aquí simplificado, pedir a los que están disconformes con este gobierno que *no* salgan a votar el próximo 10 de abril es no solamente *hacer trampa en favor de AMLO*, sino también abrir de par en par las puertas a una narco-dictadura ya militarizada que en breve, cooptará o desaparecerá el INE, perseguirá judicialmente a sus verdaderos opositores y transformará el país en su rancho, para los próximos 50 a 75 años, con lo cual, Colosio habría muerto en vano, pues volveremos a la dictadura de un partido/movimiento, pero ya no *institucionalizada*, sino militarizada, o sea, tres veces más dura, consolidada y más difícil de quitar.

Los ataques frontales contra el INE... la retórica sobre la necesidad de “reformas constitucionales” en materia eléctrica, electoral y sobre la Guardia Nacional... la amistad de AMLO con todos los líderes Castro-Chavistas como Maduro, Evo Morales, Alberto Fernández y Díaz Canel son hechos vistos y documentados en la prensa. Y la verdad es que sin un INE independiente, las elecciones del 2024 serán una farsa grotesca, pues con tales reformas la dictadura ya estará instaurada en nuestro país.

Eso es lo que dicen los datos duros y objetivos, esa es la innegable realidad. En ese verdadero contexto, tú decides si vas o no vas a votar, si promueves la concurrencia a las urnas o el abstencionismo. PIENSA: ¡De ese tamaño es tu responsabilidad!